

martes 30 de enero de 2018 - 12:01 AM

Alerta por riesgo de derrumbe de varias casas de Nuevo Girón

Las filtraciones de agua tienen en riesgo a varias familias de Ciudadela Nuevo Girón, debido a que están debilitando el terreno que sostiene a las viviendas.



La queja de la comunidad busca que la Alcaldía de Girón ejecute obras de mitigación para solucionar el problema de las filtraciones en el subsuelo de las casas, que parece ser la causa por la que se está deslizando el terreno. (Foto: Archivo/VANGUARDIALIBERAL)

Escuchar este artículo 

La comunidad del barrio Ciudadela Nuevo Girón está preocupada por el mal estado en que se encuentran las bases de las viviendas.

Según la denuncia, las filtraciones de agua de lluvia están debilitando el terreno donde los inmuebles están ubicados.

"Los andenes tienen grietas y están que se caen, lo mismo sucede con un poste de energía. Los funcionarios vienen toman fotografías, hablan de materiales que ya casi nos arreglan, pero después de un tiempo no vuelven aparecer", manifestó Amalia López, habitante del barrio Ciudadela Nuevo Girón

El proyecto de viviendas de interés social fue promovido por la Presidencia de la República, las pasadas Administraciones de Girón y la Gobernación de Santander. La iniciativa beneficio a las familias damnificadas de desastres naturales y a víctimas de la violencia.

De acuerdo con la ciudadana, Amalia López, su vivienda presenta mayor riesgo de derrumbe, la cual está ubicada en el sector 2 transversal 28 manzana D casa número 2204, más abajo del CAI.

Diana Carrillo, secretaria encargada de Infraestructura de Girón, indicó "se oficiará a las Secretarías de Vivienda, Gestión de Riesgo y Planeación, para coordinar una visita, y determinar que acciones tomaremos de manera urgente. Haremos averiguaciones en nuestros archivos y esperamos hacer la visita en la primera semana de febrero, cuando tengamos personal".